
 

CMJ d’ENTRELACS 

Compte-rendu de la réunion  

Du mercredi 09 octobre 2024 -14h/17h 

Présents :  

Jeunes élu(e)s du CMJ : Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Louis Melquiot, Esteban Riutort, Joris 

Mollard, Gwendal Fossorier, Lilian Boucaut, Bastien Leroy, Samuel Bouchet, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-

Leca, Jalil Bouadbellah, Marius Lerche. 

Encadrants : Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Françoise Baizet-Boyries (Adjointe au maire 

d’Entrelacs, déléguée à l’Enfance/Jeunesse), Gérard Grosjean (Adjoint au maire d’Entrelacs, délégué à 

l’Animation et à la Vie Associative). 

Excusés : Amandine Durfort-Chevrot, Ethan Heluin. 

 

 La séance commence par la visite de la pépiniériste Triquet située à Saint-Girod. Il s’agit du 

pépiniériste qui fournira les arbres qui seront plantés dans la promenade de Bacchus. Les jeunes ont pu voir 

certains des arbres qui seront plantés : Noyer, Pommier, Prunier, Hêtre, Tilleul, Érable… 

Lors de cette visite, les jeunes ont pu apprendre énormément de choses sur les arbres, notamment ce qu’est 

une greffe. Il s’agit d’un mélange d’essences de même espèce (exemple : prunier avec prunier Reine Claude). 

Un greffon est utilisé à partir d’un arbre de l’essence souhaitée (Prunier reine Claude), il s’agit d’une branche 

de cet arbre qui sera donc greffée à l’arbre porte-greffe (tronc de prunier). Cela permet d’obtenir les fruits 

souhaités avec un arbre qui sera adapté aux conditions du terrain, climatique de la région où il sera planté. 

Les jeunes ont pu comprendre comment vit un arbre. Un arbre est vivant uniquement sur les 4 premiers 

centimètres de sa circonférence, entre l’écorce et le cœur de l’arbre. Il y a un circuit de la sève dans cette 

partie de l’arbre. La sève brute, riche en eau et nutriments, provient des racines et monte dans l’arbre, alors 

que la sève élaborée, riche en sucre, descend vers les racines.  

Les jeunes ont pu également se rendre compte des études qu’il faut faire, parfois longue, pour exercer les 

métiers liés aux arbres.  

 Nous sommes ensuite retournés à la mairie d’Entrelacs, où les jeunes ont fait un retour de ce qu’il 

avait retenu.  
 

 Puis l’équipe encadrante a fait un retour sur les courriers que les jeunes élus ont adressés aux 

instances. Nous sommes toujours en attente d’un retour de Grand Lac pour le courrier sur le gymnase. En 

ce qui concerne le courrier à Radio Grand Lac, nous avons eu un retour positif, nous allons donc essayer de 

rencontrer un journaliste à la prochaine séance, afin de voir avec lui comment peut se dérouler cette 

interview. Enfin, les courriers concernant les commissions Travaux et Enfance / Jeunesse ont été transmis 

au Maire d’Entrelacs qui en a parlé en Conseil Municipal. Ces courriers seront étudiés lors des commissions 

correspondantes.  
 

 Ensuite nous avons présenté la Fête du Jeu organisée par le Service Enfance / Jeunesse ; les jeunes 

élus seront de nouveau sollicités pour la buvette, mais aussi pour l’installation et le rangement de la salle. 

Cette année, nous proposerons des hot-dogs et des frites, avec les boissons et les crêpes habituellement 

servies. Les jeunes seront répartis en 2 équipes, une pour le matin avec l’installation et la préparation, et une 

d’après-midi pour le service et le rangement. L’objectif est de récoltés des fonds pour le projet de voyage de 

fin de mandat.  

  



 Les jeunes ont enchaîné avec une lecture des textes pour le 11 novembre. Cette année, les jeunes 

élus et les élus d’Entrelacs porteront le Bleuet de France. Ils lieront donc une note explicative sur ce qu’est 

le Bleuet de France, ainsi qu’un extrait du poème de Boris VIAN, « A tous les enfants ».  

 

 L’équipe encadrante a distribué les informations concernant la journée de rassemblement des 

jeunes élus aux CMJ de Savoie et de ceux élus au CDJ, le samedi 19 octobre. Les jeunes ont rendez-vous à 

8h au gymnase d’Albens pour un retour prévu à 18h.  

Enfin, les jeunes ont eu un document récapitulant les 1ères informations concernant le projet de 

voyage de fin de mandat. Ils sont donc invités à regarder et compléter ce document avec l’ensemble des 

éléments qu’ils pourront trouver. 

 

Un goûter a clôturé la séance. 

 

 La prochaine réunion aura lieu le mercredi 6 novembre à 14h, à la mairie d’Entrelacs.  
 


